

Über 20.000 Besucher kamen zur ersten lit.RUHR

Köln/Essen, 8. Oktober 2017 Mariana Leky und Sandra Hüller, Deon Meyer und Peter Lohmeyer, Corinna Harfouch und Robert Gwisdek – Das sind die Protagonisten der Veranstaltungen, mit denen die erste lit.RUHR heute auf Zeche Zollverein in Essen endet. Insgesamt kamen 20.800 Besucher zu dem ersten Internationalen Literaturfestival im Ruhrgebiet. Das ist eine Auslastung von 72 Prozent.

„Wir sind überwältigt von dem großen Zuspruch und den vielen positiven Stimmen des Publikums, die uns in den letzten Tagen erreicht haben“, zeigt sich Festivalleiter Rainer Osnowski zufrieden über die Premiere des Literaturfestivals. „Die begeistertsten Reaktionen auf unsere Veranstaltungen beweisen, dass wir mit unserer Art, Literatur zu vermitteln, im Ruhrgebiet angekommen sind“, fügt die künstlerische Leiterin Traudl Bünger hinzu.

Vom 4. bis 8. Oktober präsentierte die erste lit.RUHR internationale literarische Größen wie Nick Hornby, Zadie Smith, Irene Dische, Donna Leon und Cecelia Ahern und deutschsprachige Literatur-Stars wie Martin Suter, Uwe Timm, Robert Menasse, Alexander Kluge, Sven Regener und Heinz Strunk in den vier Städten Bochum, Dortmund, Duisburg und Essen. Außerdem bot die lit.kid.RUHR ein buntes Programm für kleine Besucher und sogar ganze Schulklassen aus der Region, die sich für die vielfältigen Klasse-Buch-Lesungen angemeldet hatten.

Allein die große Gala am 4. Oktober, die den feierlichen Auftakt des Literaturfestivals bildete, begeisterte fast 2000 Gäste in der Philharmonie in Essen. Iris Berben, Christoph Maria Herbst, Max Mutzke, Kirsten Fuchs, Wladimir Kaminer und Moderatorin Bettina Böttinger gaben sich die Ehre.

Die zweite lit.RUHR findet vom 10. bis 14. Oktober 2018 statt.

Kontakt:

Tina Pfeifer

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit lit.RUHR

Tel.: 0221 160 18 78

Mail: pfeifer@lit.ruhr